## CLAUDIA FRENA REBELDÍA DE EBRARD; YA ESTÁ EN PRECAMPAÑA

Por Redacción / El Independiente

arcelo Ebrard dejó de ser una preocupación para Claudia Sheinbaum. Quedó en el ostracismo tras el inicio de la precampaña de la aspirante presidencial de la coalición Juntos haremos historia. Desde el primer acto de precampaña en Boca del Río, Veracruz, ya no se mencionó al aspirante presidencial frustrado tras quedar en segundo lugar de la encuesta que dejó a la candidata única como coordinadora de los comités de defensa de la Cuarta Transformación.

Frenó la rebeldía del excanciller, quien además exigió trato especial para quedar-se en Morena, pero ya surgieron voces que piden su expulsión del partido por haber incitado el divisionismo del partido con sus seguidores para quienes pidió trato especial "como segunda fuerza". Sheinbaum le aclaró que no hay segunda fuerza, porque dentro de Morena sólo hay una fuerza.

De entrada, la exjefa de Gobierno de la Ciudad de México dejó fuera a Ebrard de dos equipos de trabajo que formó para instrumentar su proselitismo, uno para recopilar propuestas para su proyecto de nación, en el que figuran personajes como el exsecretario de Seguridad de la CDMX, Omar García Harfuch; el ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Arturo Zaldívar Lelo de Larrea; y el exrector de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), Juan Ramón de la Fuen-

te. No figura Marcelo Ebrard en ninguno de los equipos.

El equipo que diseña la estrategia de campaña, desde las giras y los encuentros con la militancia que está coordinado por tres personajes que también aspiraban a ser los candidatos presidenciales de Morena: Adán Augusto López, quien funge ahora como su coordinador político; Ricardo Monreal Ávila, como coordinador de organización y enlace territorial; y Gerardo Fernández Noroña, como vocero.

Como jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo consideró a las mujeres como factor de cambio y transformación en nuestro país y que "cuando las mujeres transformadoras se juntan, no hay nada que las detenga", dijo la aspirante presidencial.

Sheinbaum se ha rodeado de mujeres con perfiles específicos: Rosa Icela Rodríguez, quien fuera su primera secretaria de Gobierno; Myriam Urzúa Vanegas, como titular de Protección Civil de la Ciudad de México o la propia Ernestina Godoy Ramos al frente de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX), entre otras.

Entre otras, figura Esthela Damián Peralta, que es una abogada guerrerense que se ha desempeñado en cargos clave en los distintos equipos de Claudia Sheinbaum, pues además de ser su secretaria particular, es la actual directora del Sistema Nacional para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF) en la Ciudad de México. Es la coordinadora Nacional de la Defensa del Voto.

Por su parte, Aleida Alavez Ruiz, licenciada en Ciencias de la Comunicación, cuenta con amplia experiencia tanto en el PRD como en Morena. La nombró coordinadora de campaña en la Tercera Circunscripción, la cual comprende los estados de Veracruz, Oaxaca, Chiapas, Tabasco, Campeche, Yucatán y Quintana Roo.

Hay otras figuras femeninas que decidieron respaldar el proyecto de transformación de Claudia Sheinbaum, como la secretaria General de Morena, Citlalli Hernández Mora; y la propia exsecretaria de Economía, Tatiana Clouthier Carrillo, quienes ya están consideradas en el equipo de campaña.



Foto: Cuartoscuro